
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

『継続は力なり』 

 私事ですが「第 36 回千歳ＪＡＬ国際マラソン」に今年もエントリーしました。今年の日程は、6 月 5 日（日）

です。毎年、10ｋｍの種目に参加していますが、最近は練習なしのぶっつけ本番で走っています。 

完走時間は、約１時間で自分のペースを守っていますが、後半の２～3ｋｍがとても辛く感じています。ただ完走

した時の達成感と満足感が、この先色々な苦難があっても耐えられる気が 

するので、止められなくて継続しています。（笑） 

天気が良いと気分は最高で青葉公園の自然を楽しみながら走り続けています。 

体力と気力が続く限り毎年参加したいと思います。 

なお申込の締切りは４月６日（水）で、定員になり次第締切りになりますので 

是非多くの方に参加して頂きたいと感じています。よろしくお願いします。 
 

また、話は変わりますが今月の２５日からプロ野球 セ・パ両リーグが開幕 

しましたね。今年は、是非「日本ハム」が日本一になってほしいです（笑） 

現在はサッカーの人気が強くて、全国の少年野球チームが、１０年前以上から見ると半分に減ってしまっている

のが現状です。自分が子供の頃は広場が多くあって、いろいろな場所で野球を楽しんだりして遊んでいましたが、

最近は広場が少なく、指定された場所でないと使用出来ないので難しい状況が続いているような気がします。 

私は朝野球を今年も続ける事になり、レギュラーとして体にムチを打って継続しています。チームも色々な事情

のため解散してしまい、現在は 12 年前に同年代の仲間で作った ５チーム目の「ビーバーズ」というチームで汗 

を流しています。途中から参加した 20 歳代前半の若い人達と一緒にブレーをしていると、俺も頑張らなくては 

と励みになり、学ぶ事もたくさんあります。でも体は悲鳴を上げていますね～（笑）それでも非常に 

刺激があり、良い仲間にめぐりあっています。こう考えると仕事も遊びも楽しくないと、充実しない 

ですよね。とにかく時間は平等なので、明るい未来に向かって前に進んでいきましょう！ 

               ≪ エコ・ニュービジネス課 ： 佐藤 ≫ 

 
 

『住み慣れた地域で暮らせる施設』 
今回は、北広島市に平成２８年４月１日開設予定の株式会社 ケーサポートが運営する「認知症対応型共同生活

介護施設 グループホーム ヤマブキの家」「小規模多機能型居宅介護施設 ヤマブキ」様をご紹介します。 
 

左記の理念を掲げ、利用者の方が住み慣れた北広島市で自分らしく安心した 

生活を続けていただくための住環境を目指すそうです。 

「認知症対応型共同生活介護施設 グループホーム ヤマブキの家」は、１・２ 

階の各階に個室９部屋があり、利用者の方が安全に移動できるようエレベータ 

ーを完備、各階に広々とした食堂および交流スペースもあるそうです。 

「小規模多機能型居宅介護施設 ヤマブキ」は、職能訓練室、宿泊室を完備し、 

利用者の方が満足いただける環境を整えているそうです。 

 
 

 

 

 

 

 

＊認知症対応型共同生活介護とは～ 

認知症の利用者を対象にした専門的なケアを提供するサービスです。利用者が可能な限り自立した日常生活 

ができるよう、認知症の利用者が、グループホームに入所し、家庭的な環境と地域住民との交流の下で、食事 

や入浴などの日常生活上の支援や、機能訓練などのサービスを受けます。(厚生労働省ＨＰより) 
 

＊小規模多機能型居宅介護とは～ 

利用者が可能な限り自立した日常生活を送ることができるよう、利用者の選択に応じて、施設への「通い」 

を中心として、短期間の「宿泊」や利用者の自宅への「訪問」を組合せ、家庭的な環境と地域住民との交流の 

下で日常生活上の支援や機能訓練を行います。(厚生労働省ＨＰより) 

今回お話を聞かせていただき、利用者の方に安心してご利用いただける環境だと感じました。 

≪ オフィスシステム課 ： 坪井 ≫ 
 

 

～施設理念～ 

住み慣れた地域で  

“我が家と変わらず” 

安心して暮らして頂けるよう 

一人ひとりに「暖かく」 

「心やすらぐ」なじみの空間を 

地域の方とともに創出します 

玄関 ｴﾚﾍﾞｰﾀｰ 個室 

食堂・ 

交流スペース 

小規模多機能 施設外観 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

発行元 ： (株)  カ ミ ノ 
TEL：0123-23-4255 / FAX：0123-24-1381 

E-mail ： kamino@kamino.co.jp 

ホームページ ： http://kamino.co.jp/ 
（カミノトピックスのバックナンバーもご覧いただけます） 

 

新入学 新学年 新入社 異動 新年度… ４月は色々な所で

スタートの季節ですネ。 
 

この機会に、新たに何かを始めてみるっていうのもいいかも？ 

さて、自分は何を始めてみようか…真剣に悩む（笑） 

『勉強するにはもってこい！！』 
 

3 月 8 日・9 日、東京ビックサイトで行われた日経メッセ「街づくり・店づくり総合展」に参加してきました

ので、少し紹介をさせていただきます。 

会場は全 7 会場 

監視カメラやセキュリティーゲートの『SECURITY SHOW』 

インテリア・住宅設備関係の『建築・建材展』 

空間デザイン等の『JAPAN SHOP』 

レジ POS システムや流通システム等の 

『リテールテックジャパン』 

フードや塾などといった『フランチャイズショー』 

街づくり・店づくりの『未来提案 EXPO』  

LED 照明ブースの『LED NEXT STAGE』 がありました。 

 

『LED NEXT STAGE』では東芝をはじめ、パナソニック、 

三菱など 全 110 社が参加していて、台湾や中国のブースも 

ありました。各社オリジナル製品を出されており、今後の LED 照明の展開が期待されます。 

 

『未来提案 EXPO』では、スマートフォンでの操作が可能な電動車イスや、 

重いものを持つ際に活躍するパワースーツの展示があり、実際に体験させて 

いただきました。 

 

2 日間この展示会に参加させていただき、7 ヶ所も会場があるためすべてを 

回り切るのに時間が足りませんでした。ただ、弊社に関連する商品だけでは 

なく、様々な業種の勉強をさせていただくことができて、大変有意義な時間 

を過ごすことができました。 

≪ エコ・ニュービジネス課 ： 高島（卓） ≫ 

『60年に向けて…できる事』 
 平成３０年３月に、おかげさまで創業６０年を迎えます。 

長年にわたり商売をさせて頂きましたが、何かできる事がないかと 

考えていた時に、５年前の福島原発事故がありました。その後、電力 

不足による使用制限等もあり、今まで何もほとんど考えていなかった 

電気!! に着目。カミノも『ＳＴＯＰ！地球温暖化』に向けて、ＬＥＤ 

の販売や、室外機の空調コントロールなど、環境問題に積極的に取り 

組もうということに。 
 

「事務機・教育機器の会社が…何故ＬＥＤ？」というお話も、よく 

お客様から言われます。上記のような考えがあって、ＥＣＯの商材を 

始めました。 
 

因みに、蛍光灯１００本を別附シミュレーションのように使用して 

いた事務所でそれをＬＥＤに変えた時の年間 CO2 削減量は、杉の木 

なんと約 350 本分！に相当します。工場の水銀灯４００ｗ20 灯を 

ＬＥＤに交換すると年間で杉の木約 731 本分の CO2 が削減されます。 
 

環境商品は、単なる物売りではなく、商売を通して 地球規模で子や 

孫達に貢献できるものと確信して進めています。ぜひそんな所を感じ 

取って、当社営業よりお話をさせて下さい。 

≪ 副社長 ： 松尾 ≫ 
 

※上記シミュレーション図は縮小しており、数字がはっきり読み取れません。別途資料のご用意があります。また、お客様の設置状況で 

のシミュレーション・ご提案もさせて頂きますので、ぜひご活用くださいませ。 

事務所の蛍光灯をＬＥＤに交換した場合（上） 

工場の水銀灯をＬＥＤに交換した場合（下） 


